

Investigador publica las predicciones del fin del milenio

- En breves relatos, da cuenta de todos aquellos gurús y profetas que creyeron que conocían la fecha y hora del fin del mundo.

Faltan poco más de 500 días para el año 2 000, y para muchos, para que llegue el fin del mundo. Predicciones que se cumplen, símbolos que se presentan hacen que la expectativa comience a tomar visos de temor, del miedo a un término calamitoso y fatal.

No es la primera vez que ocurre. En la víspera del año 1.000 similar historia colectiva se desató en el mundo. Sobre todo el 31 de diciembre del 999 en donde, según un relato, muchas personas reunieron con el Papa Silvestre II: "El silencio era tan grande que se oía el rozar de las mangas blancas del Papa que se movía delante del altar. Y había otro ruido... era el sonido que parecía medir los últimos minutos de los mil años de existencia desde la venida de Cristo (...) lo que oían los asistentes era el tic-tac uniforme y constante del gran reloj que marcaba los segundos que pasaban... Tocó una, dos, tres, cuatro... doce veces. La duodécima campanada resonó extinguéndose en ecos y a ella le siguió un silencio de muerte". Pero finalmente el mundo siguió su curso normal.

Esta historia, así como las innumerables veces que hombres y mujeres han pronosticado el fin del mundo, se encuentra en el reciente libro del investigador Juan Guillermo Prado: "Predicciones del Fin del Milenio".

En él es posible conocer diferentes profecías; como las de San Malakias, hasta los anuncios apocalípticos que al acercarse más el tercer milenio, parecen ir en aumento.

Prado no olvida tampoco los casos de sectas que, creyéndose iluminadas, llevaron a sus seguidores a perecer en suicidios colectivos.

Anunció lluvias y murió ahogado

Hay historias que lindan en lo anecdótico, como el del astrólogo y matemático alemán Johannes Stoeffler quien en 1524 predijo que el 4 de febrero de ese año grandes diluvios arrasarian el planeta. Preparó una inmensa nave y guardó provisiones. Finalmente llegó el día con un gran temporal, que motivó a una desenfrenada multitud a refugiarse en la nave. Esta actitud no habría pasado a mayores, salvo que en la alocada carrera la gente arrojó al río a Stoeffler, quien murió ahogado, autocumpliendo su profecía de terminar vencido por las aguas.

PREDICCIONES DEL FIN DEL MILENIO: entre el apocalipsis y la nueva era

Juan Guillermo Prado O.

*MF
M/S
Lo Madero 24-VII-2008 P.17*

Investigador publica las predicciones del fin del milenio [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Investigador publica las predicciones del fin del milenio [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)